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访谈嘉宾

陈志文999

访谈简介

近日，国务院常务会议部署促进消费的政策举措，助力稳定经济基本盘和保障改

善民生。其中，鼓励汽车消费、支持新能源汽车消费和充电桩建设等成为重点。

会议指出，要扩大重点领域消费。促进医疗健康、养老、托育等服务消费，支持

社会力量补服务供给短板。鼓励汽车、家电等大宗消费，各地不得新增汽车限购

措施，已实施限购的逐步增加汽车增量指标。会议还指出，要支持新能源汽车消

费和充电桩建设。

那么，问题来了：支持新能源汽车消费，当前新能源车基金有哪些投资机会？本

期我们邀请到@陈志文999做客雪球访谈与大家探讨这一话题！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：新能源车ETF(SH515030),新能源车(SZ399417),

天弘中证新能源车指数C(F011513),华夏新能源车龙头混合发起式A(F0
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13395)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] HHHHOK：
对@陈志文999 说：沿着产业链配置龙头股票好，还是买基金好？

[答] 陈志文999：
关键是能认清楚龙头未来发展路径，如果有把握概率大，可以买龙头，否则还是买基

金比较稳健了

[问] 圆圈正义：
对@陈志文999 说：对于新能源中游产业如何看待？目前来看中游内卷程度比较

高，还有投资的空间吗？上中下游的话更看好哪一块？

[答] 陈志文999：
现在上游都处在价格高位，并出现回落调整迹象，包括碳酸锂也出现了松动，未来下

跌后，中游成本会逐步下降，利润率改善，但最终取决于下游发展速度，中游现在竞

争激烈，技术路线依然面临一些变量，从投资角度看，下游好于中游，中游好于上

游。

[问] 半道先生：
对 @陈志文999 说：新能源基金是否已经迎来大额定投的起点了？

[答] 陈志文999：
高位夭折后，宁德时代，比亚迪回落到7000下方都可以定投的，现在位置可以适当定

投，但可能需要花不少时间等待才有好的收益。

[问] AE86特别6：
对 @陈志文999 说：一般这种基金都是上中下游通吃吧？我看了一下持仓，好

像过来过去还是那几个票，都是一些权重股，尤其是宁德时代，那么宁德时代虽然现
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在看起来不是那么贵，也不是很便宜啊，继续布局新能源汽车基金，看起来并没有前

几年那种大行情了，而且今年已经跌了这么多了，今年能添平这个坑都算不错了

吧……茅台再好也是再不断调整中成长的，基金中布局了这么多这几年涨了好多倍的

股票，看起来风险和收益并不对等啊。怎么算都觉得还是下不去手。不知道你觉得可

以入手的理由是什么呢？

[答] 陈志文999：
新能源今年面临成本压力，这是导致过去价格上涨的动力，股价提前反映了未来就上

游材料价格的下跌，从而相关上游调整充分，而新能源汽车增长依然很快，今年有望

超50%,在这种情况下，未来经过过一段时间修正后， 随着利润和估值不断走

低，特别是要经历一次材料价格调整到位，才有可能慢慢见底，重新走出行业增长的

路线。

[问] 70KGbsa：
对@陈志文999 说：汽车智能化今年会有大爆发吗，有没有看好的标的或者对应

的基金？谢谢

[答] 陈志文999：
目前汽车智能化，比如自动驾驶，传感器，摄像头等，可以作为重点方向，不过也要

注意估值修复到位。

[问] 石头68012：
对@陈志文999 说：工银新能源汽车基金是否到了入手的时机？与该基金相比，

还有没有更细分市场的基金？

[答] 陈志文999：
目前不一定是底部，可能还会顺势下跌，但持仓基本反映了新能源上下游，作为一个

混合基金，已经很细分了，未来就看基金经理能否做一些其他配置了，可以再等等。

[问] 大漠孤妖直：
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对 @陈志文999 说：电池原材料，车载芯片，智能驾驶，充电配套，目前看来还是比

较有前景的。

[答] 陈志文999：
这是没问题的，主要是材料价格太高了，必须啥估值，未来会不会杀业绩不好说，车

载芯片主要是海外产商，智能驾驶包括系统等，目前需要估值修复。

[问] AE86特别6：
对 @陈志文999 说：一般这种基金都是上中下游通吃吧？我看了一下持仓，好

像过来过去还是那几个票，都是一些权重股，尤其是宁德时代，那么宁德时代虽然现

在看起来不是那么贵，也不是很便宜啊，继续布局新能源汽车基金，看起来并没有前

几年那种大行情了，而且今年已经跌了这么多了，今年能添平这个坑都算不错了

吧……茅台再好也是再不断调整中成长的，基金中布局了这么多这几年涨了好多倍的

股票，看起来风险和收益并不对等啊。怎么算都觉得还是下不去手。不知道你觉得可

以入手的理由是什么呢？

[答] 陈志文999：
回复@AE86特别6: 从现在看，虽然不一定是底部，按照现在的市值，未来可能

有50%以上空间//@AE86特别6:回复@陈志文999:新能源汽车长期向好是不争的事

实，我想问的是现在，就当下这个时刻布局新能源汽车基金，尤其是这些基金重仓宁

德时代之类的大盘股，未来的成长空间有多大

[问] 跟我冲鸭：
对 @陈志文999 说：新能源产业链当中的储能，设备目前是否已经进入价投

区？

[答] 陈志文999：
储能主要看动力电池和磷酸铁锂，相关设备还需要关注，未来材料下跌后，有望提前

见底，全年下来说，可能都面临较大波动，难以形成趋势行情，主要是预期增长放

缓，需要估值和利润释放出来，才能和现在价值匹配，可以重点关注，下跌空间也不
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大，主要是横盘概率大

[问] 7X24快讯：
圆通速递：3月实现快递产品收入35.12亿元，同比增长15.68%；业务完成量14.17亿

票，同比增长5.06%。

[答] 陈志文999：
快递行业已经饱和，进入稳定期了，估值只能是15倍左右合适，否则回报率不高

[问] 7X24快讯：
中国建筑公布2022年1-3月经营情况简报，公司2022年1-3月新签合同总额8966亿

元，同比增长7.7%。

[答] 陈志文999：
房地产开工稳定增长，基建大幅度增长，重点买入建材

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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